

Leben mit der Pfarre

Pfarre
Waidhofen/Y.
& Zell/Y. 2025

Juni

Weil die Rettung der Welt vor
der eigenen Haustür beginnt.

Wir helfen.

Caritas
& Du
Wir helfen.

75 Jahre
Caritas
Haussammlung

Weil jeder Euro Hoffnung schenkt.
www.caritas-haussammlung.at

JUBILÄUM 2025

Bischof
Alois Schwarz
feiert eine
Hoffnungsmesse in
Waidhofen/Ybbs

Die Caritas bittet bei der Haussammlung um Ihre Spende

PILGER DER HOFFNUNG

Caritas Haussammlung

„Weil die Rettung der Welt vor der eigenen Haustür beginnt“.

Unter diesem Motto findet heuer die 75. Caritas-Haussammlung statt. Nöte hat es schon immer geben und es gibt sie auch heute noch, in unserer modernen Zeit und auch in unserem Land. In Not geratene Menschen dürfen wir nicht alleine lassen. Es ist sehr wichtig, dass sie Hilfe, Beratung und Unterstützung bekommen. Die Caritas steht an der Seite dieser Menschen. Damit sie helfen kann, braucht sie unsere Unterstützung durch die Haussammlung.

Die gesammelten Spendengelder bleiben zur Gänze in Niederösterreich und kommen Kindern, Müttern, Schwerkranken und Menschen, die durch Katastrophen, Schicksalsschläge, Krankheit, durch die Teuerung oder die hohen Energiekosten in Notlage geraten sind, zugute.

Jede Spende trägt dazu bei, dass die Caritas bedürftigen Menschen helfen kann, daher bitten wir Sie, die Caritas-Haussammlung zu unterstützen und danken von Herzen für Ihr Mitgefühl und Ihre Solidarität. Gemeinsam können wir, auch in schwierigen Zeiten, Hoffnung schenken und Gutes bewirken.

Im Pfarrgebiet Waidhofen sind wir bemüht möglichst viele Regionen mit Sammlerinnen und Sammlern abzudecken, die in den nächsten Monaten von Tür zu Tür gehen werden. Wir bitten um freundliche Aufnahme. Wenn jemand ein Gebiet übernehmen kann, möge er/sie sich in der Pfarrkanzlei melden. Die Haussammlung startet am 5. Juni mit der Feier der Abendmesse. Wir danken schon jetzt für Ihre Unterstützung und Mithilfe.

Doch auch wenn niemand persönlich zu Ihnen nach Hause kommt, um eine Spende für die Caritas zu bitten, möchten wir das hier allgemein tun. Dazu finden Sie unten eine Bankverbindung, wo sie jederzeit Ihre Spende abgeben können. Ein herzliches Vergelt's Gott dafür.

IBAN AT 3258 50000076000 – Caritas der Diözese St. Pölten, Verwendungszweck: Haussammlung 2025
Ihre Spende ist auch steuerlich absetzbar.
Bitte Namen, Adresse und Geburtsdatum anführen.



Firmung

Am Sonntag, 11. Mai versammelten sich die Pfarrgemeinden von Waidhofen und Zell gemeinsam mit Firmlingen aus den umliegenden Pfarren zu einem festlichen Gottesdienst in der Stadtpfarrkirche Waidhofen/Ybbs. Insgesamt waren 42 Firmlinge gekommen, um das Sakrament der Firmung zu empfangen. Die Heilige Messe wurde von Generalvikar Dr. Christoph Weiss gemeinsam mit dem Waidhofner Stadtpfarrer Mag. Christian Poschenrieder zelebriert. Für die musikalische Gestaltung sorgten der Lambertichor, geleitet von Gundi Leichtfried, sowie eine schwungvolle Jugendband. Am Ende der Messe bedankte sich Pastoralassistent Andreas Stockinger-Wadsak herzlich bei allen, die zur festlichen Gestaltung der Firmung beigetragen hatten. Ein besonderer Dank galt den Firmhelferinnen und Firmhelfern, für die Begleitung der Firmlinge während der Vorbereitungszeit.



Fotos: Christine Ecker

Erstkommunion

Am Sonntag, 25. Mai feierten die Volksschulkinder Waidhofens Erstkommunion in der Stadtpfarrkirche. Die Kirche war bis auf den letzten Platz gefüllt und die anwesenden Familien fieberten dem freudigen Ereignis entgegen. 25 Erstkommunionkinder empfangen das erste Mal das Sakrament der hl. Eucharistie und sorgten mit ihrem kräftigen Gesang für einen festlichen Gottesdienst. Religionslehrer Josef Bramauer sowie die KlassenlehrerInnen hatten die Kinder gemeinsam mit Stadtpfarrer Christian Poschenrieder sehr gewissenhaft auf den Empfang der Erstkommunion vorbereitet. Nach dem Gottesdienst gab es für die Kinder ein Frühstück und die Familienangehörigen konnten sich bei einer Agape in geselliger Runde unterhalten. Alle freuten sich über das gelungene Fest.



Fotos: Miss Anna Fotografie



Messe mit Bischof Alois Schwarz

Am **Samstag, 7. Juni um 18.30 Uhr** feiert Bischof Alois Schwarz eine hl. Messe in der Stadtpfarrkirche Waidhofen/Ybbs. Dieser Gottesdienst findet im Rahmen des heiligen Jahrs 2025 in allen Kirchen der Hoffnung statt. Ein Projektchor unter Leitung von Thomas Schnabel wird die hl. Messe musikalisch gestalten. Im Anschluss lädt der Pfarrgemeinderat zu einer Agape am Kirchenplatz ein. Wir freuen uns, viele Besucherinnen und Besucher bei diesem besonderen Gottesdienst begrüßen zu dürfen.



KJ - Frühschoppen



Die katholische Jugend unserer Pfarre lädt am **Sonntag, 15. Juni** nach der Vormittagsmesse zum gemütlichen Beisammensein in den Innenhof des Pfarrhofs ein. Für das leibliche Wohl wird mit Grillwürsteln und Kottelets sowie Saft, Bier und Most bestens gesorgt sein. Süße Gaumen finden sich, bei Kaffee & Kuchen, sicher etwas zu naschen. Die Jugend freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher.

Fronleichnam

Die Pfarren Zell und Waidhofen feiern am **Donnerstag, 19. Juni** gemeinsam das Hochfest vom Leib und Blut Christi (Fronleichnam). Der Festgottesdienst beginnt um 9.30 Uhr in der Stadtpfarrkirche Waidhofen. Die Prozession führt über die Mariensäule am Oberen Stadtplatz zur Franziskuskirche und endet bei der Pfarrkirche Zell.



VERSTORBENE



Edeltraud Halbartschlager
Alfred Ehrenberger
Wolfgang Schauer
Gerlinde Frankl
Ludmilla Schneckenleitner

Martha Schaustingl
Ursula Fasching
Brunhilde Kopf
Anna Wailzer
Johanna Schwaiger